
Pressewart BEZIRK-NORD, Hans Heinrich Neumann, Herkulesstraße 3, 34599 Neuental-Gilsa 
 
 

Protokoll des Bezirksrats-Tages am 30.06.2017 in Eschwege 
Tagesordnung 

1.) Begrüßung, Eröffnung, Verlesen der Tagesordnung 

2.) Totengedenken 

3.) Ehrungen 

4.) Berichte 

5.) Anträge 

6.) Feststellung der Stimmberechtigung 

7.) Entlastung aller Funktionsträger des Bezirks Nord 

8.) Wahl eines Versammlungsleiters 

9.) Wahl der Funktionsträger des Bezirks Nord 

10.)  Verschiedenes.  

Zu 1) Bezirkswart Harald Ludwig eröffnete um 20.05 Uhr die Sitzung. Die Tagesordnung 
lag den Teilnehmern schriftlich vor.  

 
Zu 2) Stellvertretend für alle in der letzten Legislaturperiode verstorbenen Sportkameraden 

gedachte die Versammlung die Versammlung Heinz Rohm vom SVH Kassel. 
 
Zu 3) Ingrid Hoos, Vizepräsidentin Sport im HTTV, ehrte Alexander Rauer (TuS 

Zimmersrode), mit der Bronzemedaille, Harald Luckhart (SV Udenborn) und Hans-Joachim Voigt 
(TTC Dorla) mit der Ehrenmedaille. Karl-Friedrich Meyerhöfer erhielt für seine lange, 
ehrenamtliche Tätigkeit, zwei Zahlmünzen à 20,00 Euro.  

 
Zu 4) Harald Ludwig dank dem HTTV-Präsidium, der Geschäftsstelle und dem erweiterten 

Bezirksvorstand für ihre Hilfe und Engagement. Die Reduzierung der Spielklassen auf 10 
Mannschaften konnte noch nicht abgeschlossen werden. Das Bezirksleistungszentrum wurde 
abgeschafft. Dezentrale Zentren sind oder werden derzeit eingerichtet. Die Turniere sind gut 
gelaufen.  
Silke Rölke (Bezirksjugendwart) alle Ergebnisse wurden auf der Homepage veröffentlicht. 
Leistungssteigerung im Nachwuchsbereich. Besonders hervor zu heben Sophia Klee. Turniere 
liefen gut. Lob an die Ausrichter. Ranglisten keine Probleme aber sehr wenig w.-Jugend und 
Schülerinnen. Dank an den TSV Ihringshausen, der kurzfristig die Ausrichtung der 
Bezirksrangliste übernahm. Dank auch an die Vereine und den Bezirks Vorstand.  

 
Zu 5) Der Antrag der TTG Morschen-Heina, die Bezirksrelegationsspiele dezentral 

durchzuführen, wurde mit 2 Gegenstimmen abgelehnt. Jugendausschuss, Antragsteller und Peter 
Metzger haben sich zusammengesetzt. Daraufhin zog G. Wedekind seine Anträge 1, 2 und 3 
zurück. Antrag 4, Vereine bezahlen 20,00 €, ca. 5.000,00 €im Jahr, brauchen wir die? Oder soll ein 
möglicher Überschuss an die Vereine zurückgezahlt werden. Die Gelder sollen in die 
Nachwuchsarbeit fließen. Gedacht ist dabei an die dezentralen Lehrgänge für Leistung und 
Mädchen. Thomas Reum (Trainer + Lehrwesen): wenn das Vorhaben gut angenommen wird, 
benötigen wir dieses Geld. Sein Aufruf: möchte mit den Vereinen kooperieren. Transparenz ist 
gegeben. Alle Maßnahmen sind und werden dokumentiert. Freitag: Geld sollte beim Bezirk 
bleiben. Irgendwo wird es sowieso gebraucht. Hoos: Bezirk Mitte hat 3 Jahre kein Geld gebraucht, 



deshalb wurde es an die >Kreise zurückgezahlt. Empfehlung, lasst das Geld in der Kasse oder 
reduziert die Abgabe, wenn ihr feststellt, dass ihr es nicht benötigt. Rölke: Eltern zahlen 
Eigenanteil für ihre Kinder. Die Lehrgänge könnten auch gratis durchgeführt werden. 
Abstimmung: 2 x ja, die Anderen dagegen.  

 
Zu 6) Anwesend sind 37 Stimmberechtigte 
 
Zu 7) Entlastung erfolgte ohne Gegenstimmen 
 
Zu 8) Wahlleiter Peter Metzger (Vizepräsident Finanzen) bedankt sich für das Engagement 

des Vorstandes.  
 
Zu 9) Gewählt wurden:  Harald Ludwig  Vorsitzender 

Marco Mlynarz  Stellvertreter  
Silke Rölke   Jugendwart 
Reiner Richard-Stock Schülerwart 
Hans Heinrich Neumann Pressewart 
Jochen Krug   Seniorenbeauftragter 
Thomas Reum  Beisitzer Jugendausschuss 
Matthias Botsch  Beisitzer Jugendausschuss 

 
Zu 10) keine Wortmeldungen 

 
Ende der Versammlung: 21.07 Uhr.    
 
Unterschriften:  
 
 
Hans Heinrich Neumann, Schriftführer                Harald Ludwig, Vorsitzender 
 
 

 

 


